

*Jésus claustrophobe : il ne supporte ni l'enfermement dans les synagogues....  
Yonathan*

**Jésus claustrophobe : il ne supporte ni l'enfermement dans les synagogues....**



*dimanche 8 août 2021 dimanche, 19ème Semaine du Temps de l'Eglise*

*« Maintenant, Seigneur, c'en est trop ! Reprends ma vie !  
Il n'est pas rare dans la bible que des serviteurs de Dieu dont la vie est devenue si difficile  
demandent la mort ou souhaitent même ne jamais être nés tel Jérémie (Jérémie 20:14-18) « Le  
jour où ma mère m'enfanta, qu'il ne soit pas béni ! »*

*Le grand prophète Élie (2 Rois 19:2-4), fut remis en route, en chemin !*

*Le chemin qui devient pour Jésus le lieu essentiel de vie et de rencontres...  
à tel point qu'il finira par s'identifier au Chemin : Je suis le chemin !*

*Imaginez un des vôtres qui subitement vous dise : " Je suis, la pluie, le tonnerre !"  
Au mieux vous allez sourire au pire le prendre pour un fou !  
Alors quand Jésus te dit : « Je suis le pain vivant descendu du ciel »  
Cela glisse sur chacun comme si de rien n'était : blasé que nous sommes !*

*Jésus est claustrophobe : il ne supporte ni l'enfermement dans les synagogues ou le temple et  
si peu l'intérieur des maisons : il est en Chemin, Il est Le Chemin ! Il ne supporte pas  
l'enfermement dans un seul qualitatif !*

*Jésus maître en communication a la formule qui fait mouche : un « en même temps ! » ou un:  
"Moi Président..."*

*Moi Jésus je suis le pain de vie qui descend du ciel.*

*Moi Jésus je suis la lumière du monde.*

*Moi Jésus je suis la vraie vigne*

*Moi Jésus je suis la porte des brebis.*

*Moi Jésus je suis le chemin*

*Forcément ça surprend, ça fait réagir avec l'entourage de Jésus on réagit : « Mais pour qui se  
prend-il ? »*

*Il ne va pas nous faire prendre les vessies pour des lanternes :*

*'N'est-il pas du pays, le fils de Joseph et de Marie ...et il veut nous faire croire vient d'ailleurs !'*

*Il est bien plus facile pour chacun de nous de croire au Jésus de nos rêves, certitudes ou besoins, que de creuser une vraie relation !*

*Pourtant Jésus nous prend pour des hommes et des femmes capables de le suivre, de découvrir son mystère, sa trajectoire, son origine et la nôtre, son but et le nôtre...*

*Toute personne est mystère, sauf si je prétends la connaître définitivement ... vous savez quand on dit abusivement : « 'elle, je la connais comme si je l'avais faite ! »*

*« Je suis le pain vivant descendu du ciel » ... et non pas un pain sorti du four !*

*Jésus prétend venir d'ailleurs... que de Marie & Joseph... et pas de n'importe quel ailleurs... ... du ciel comme la manne jadis, venue du Ciel est signe de Dieu...*

*Jésus n'a jamais dit directement qu'il était Dieu... mais au fil de l'évangile de Jean 21 fois une expression retentit dans la bouche de Jésus : « Je suis » (egw eimi)*

*Rappelons-nous quand sur la montagne Moïse dit à Dieu : « Comment tu t'appelles ? »*

*Dieu répond : « Ehyeh Asher Ehyeh » i.e. « Je suis » « Je suis qui je suis » (Exode 3: 14).*

*Pour les Juifs, « Je suis » est l'expression du nom de Dieu !*

*Voici donc Jésus qui se nomme « Je suis ! » comme Dieu –cela nul ne l'a jamais fait- :*

*Nous voici au cœur du mystère et de la passion qui lie l'Homme à Dieu.*

*Entre ce Jésus fils de Joseph, fils de la terre et Jésus, fils de Dieu, il y a du chemin à parcourir et un Pain à partager aux haltes du chemin !*

*Le message de Pâques nous redit chaque dimanche :*

*« Quittez vos églises qui enferment, quittez vos maisons closes qui retiennent, allez sur les chemins, non seulement là vous serez des chercheurs d'espérance mais vous serez avec le Christ !*

---

*Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 6, 41-51)*

*En ce temps-là,*

*les Juifs récriminaient contre Jésus  
parce qu'il avait déclaré :  
« Moi, je suis le pain qui est descendu du ciel. »*

*Ils disaient :  
« Celui-là n'est-il pas Jésus, fils de Joseph ?  
Nous connaissons bien son père et sa mère.  
Alors comment peut-il dire maintenant :  
‘Je suis descendu du ciel’ ? »*

*Jésus reprit la parole :  
« Ne récriminez pas entre vous.  
Personne ne peut venir à moi,  
si le Père qui m'a envoyé ne l'attire,  
et moi, je le ressusciterai au dernier jour.*

*Il est écrit dans les prophètes :  
Ils seront tous instruits par Dieu lui-même.  
Quiconque a entendu le Père et reçu son enseignement  
vient à moi.*

*Certes, personne n'a jamais vu le Père,  
sinon celui qui vient de Dieu :  
celui-là seul a vu le Père.*

*Amen, amen, je vous le dis :  
il a la vie éternelle, celui qui croit.  
Moi, je suis le pain de la vie.  
Au désert, vos pères ont mangé la manne,  
et ils sont morts ;  
mais le pain qui descend du ciel est tel  
que celui qui en mange ne mourra pas.*

*Moi, je suis le pain vivant,  
qui est descendu du ciel :  
si quelqu'un mange de ce pain,  
il vivra éternellement.  
Le pain que je donnerai, c'est ma chair,  
donnée pour la vie du monde. »*

Dimanche 8 Aout 2021